

# Canada Soccer Launches Licence Upgrade Process in Alignment with Concacaf Coaching Convention

Canada Soccer is proud to announce the official process and timelines for upgrading its Advanced Coach Education Program licences to align with the newly adopted standards of the Concacaf Coaching Convention.

In December 2024, Canada Soccer was recognized as one of the two founding members of the Concacaf Coaching Convention at the A, B, and C Diploma levels—an important milestone that reflects Canada’s leadership and commitment to coaching excellence. In accordance with this recognition, all Canada Soccer coaching licences issued prior to 2024 will require an upgrade as part of the ongoing maintenance and renewal process.

## What is the Concacaf Coaching Convention?

The Concacaf Coaching Convention is a regional agreement and regulatory framework established by Concacaf, the governing body for soccer in North America, Central America, and the Caribbean. The Convention is designed to:

- Establish minimum standards for coach education programs across all Member Associations;
- Promote coaching excellence and professional development;
- Enable mutual recognition of qualifications across Concacaf nations, thereby increasing mobility and career opportunities for coaches.

## Canada Soccer Licence Upgrades

Starting in 2025 and continuing through 2030, Canada Soccer will begin the process of upgrading all non-Concacaf compliant certifications, including the C Diploma, B Diploma, Youth Licence, and A Diploma.

## Timeline and Application Process

Applications for the first cohort of upgraded licences will open in May 2025. Click

[ERE](#) to apply.

Due to high demand, each cohort will have limited capacity. Key dates include:

- **A Diploma:** Launches August 2025
  - Applications open in May
  - Invitations confirmed by July 1
- **B Diploma:** Launches July 2025
  - Applications open in May

- Invitations confirmed by June 8
- **C Diploma:** Launches October 2025
  - Applications open in May
  - Invitations confirmed by September 1

From **2026 onward**, rolling intakes will be offered:

- A Diploma: Twice annually
- B Diploma: Three times annually
- C Diploma: Four times annually

## **More Information**

For full details on eligibility, learning pathways, and application procedures, please visit the [Canada Soccer Learning Hub](#) and consult the **Frequently Asked Questions** section. This resource is designed to support coaches through every step of the transition.

Canada Soccer is committed to fostering excellence at every level of the game. These upgrades ensure our coaches are equipped to meet the highest international standards and help drive the continued growth of soccer in Canada and across the Concacaf region.

## **Canada Soccer lance le processus de mise à niveau des licences en conformité avec la Convention de formation des entraîneurs de la Concacaf**

Canada Soccer est fier d'annoncer le lancement officiel du processus et du calendrier de mise à niveau de ses licences du Programme de formation avancée des entraîneurs, afin de les aligner sur les nouvelles normes adoptées dans le cadre de la Convention de formation des entraîneurs de la Concacaf.

En décembre 2024, Canada Soccer a été reconnue comme l'une des deux associations fondatrices de la Convention de formation des entraîneurs de la Concacaf aux niveaux A, B et C – une étape déterminante qui témoigne du leadership et de l'engagement du Canada en faveur de l'excellence en matière de formation des entraîneurs. Conformément à cette reconnaissance, toutes les licences émises par Canada Soccer avant 2024 devront faire l'objet d'une mise à niveau dans le cadre du processus continu de maintien et de renouvellement.

### **Qu'est-ce que la Convention de formation des entraîneurs de la Concacaf ?**

La Convention de formation des entraîneurs de la Concacaf est un accord régional et un cadre réglementaire mis en place par la Concacaf, organisme régissant le soccer en Amérique du Nord, en Amérique centrale et dans les Caraïbes. Cette Convention a pour objectifs de :

- Établir des normes minimales pour les programmes de formation des entraîneurs dans toutes les associations membres;
- Favoriser l'excellence et le développement professionnel des entraîneurs;
- Permettre la reconnaissance mutuelle des qualifications entre les nations de la Concacaf, augmentant ainsi la mobilité et les opportunités de carrière.

### **Détails des mises à niveau des licences Canada Soccer**

À partir de 2025 et jusqu'en 2030, Canada Soccer procédera à la mise à niveau de toutes les certifications non conformes à la Concacaf, incluant le Diplôme C, le Diplôme B, la Licence Jeunesse et le Diplôme A.

### **Calendrier et modalités de candidature**

Les candidatures pour la première cohorte des licences mises à niveau ouvriront en mai 2025. Veuillez cliquer [ici](#) pour soumettre votre candidature.

En raison de la forte demande, le nombre de places par cohorte est limité. Les dates clés sont les suivantes :

- **Diplôme A:** Lancement en août 2025
  - Candidatures : ouverture en mai 2025
  - Sélection confirmée : d'ici le 1 juillet 2025
- **Diplôme B:** Lancement en juillet 2025
  - Candidatures : ouverture en mai 2025

- Sélection confirmée : d'ici le 8 juin 2025
- **Diplôme C** : Lancement en octobre 2025
  - Candidatures : ouverture en mai 2025
  - Sélection confirmée : d'ici le 1 septembre 2025

**À partir de 2026**, les inscriptions se feront en continu :

- Diplôme A : deux fois par année
- Diplôme B : trois fois par année
- Diplôme C : quatre fois par année

Pour tout renseignement sur les conditions d'admissibilité, les cheminements d'apprentissage et les procédures de candidature, consultez le **Centre d'apprentissage de Canada Soccer** et la section **Foire aux questions**. Cette ressource a été conçue pour accompagner les entraîneurs à chaque étape de leur transition.

Canada Soccer demeure résolu à promouvoir l'excellence à tous les niveaux du jeu. Ces mises à niveau permettront à nos entraîneurs de répondre aux normes internationales les plus élevées et de soutenir la croissance continue du soccer au Canada et dans toute la région de la Concacaf.